

## *Nota de Prensa*

### **Con una velocidad garantizada de 2 Mbps**

#### **IBERDROLA EFECTUA PRUEBAS DE ACCESO A INTERNET A TRAVES DE SU RED**

IBERDROLA REDES, del Grupo IBERDROLA, ha iniciado en Madrid una experiencia piloto por la que ofrece servicios de Internet de banda ancha, a una velocidad garantizada de 2 Mbps (megabit por segundo), empleando exclusivamente la red de distribución eléctrica en baja tensión.

La prueba se lleva a cabo en 10 hogares seleccionados donde los clientes de IBERDROLA pueden conectarse a Internet a través de cualquiera de los enchufes de la vivienda, pudiendo utilizar varios simultáneamente, sin sufrir problemas de saturación en su conexión.

Para llevar a cabo esta experiencia, a la que se le ha denominado Niscom 1 y que cuenta con la autorización de la Secretaria de Estado de Telecomunicaciones, Iberdrola Redes ha firmado un acuerdo estratégico con NAMS (Nisko Advanced Metering Solutions LTD), empresa israelí de telecomunicaciones, líder en la transmisión de información sobre líneas eléctricas y única en el mundo que ofrece soluciones que integran las comunicaciones en banda ancha fuera y dentro del hogar utilizando los cables eléctricos.

El acuerdo con NAMS permitirá, además, lanzar este negocio, tanto en España como en Iberoamérica donde IBERDROLA ya dispone de redes de distribución. En España IBERDROLA cuenta con una red en baja tensión de 112.447 km. que abastece a más de 8 millones de clientes

Esta primera experiencia piloto tendrá continuidad en el segundo trimestre del año con una segunda prueba, que recibirá el nombre de Niscom 2, donde se alcanzará una velocidad ya superior a los 10 Mbps, y en la que se ofrecerán, además del acceso a Internet, otros servicios como voz, videoconferencia etc.

Todas estas actuaciones se enmarcan dentro de la estrategia del Grupo IBERDROLA de potenciar el uso de sus activos y aprovechar al máximo las oportunidades de desarrollo de otros mercados, especialmente en el terreno de las telecomunicaciones.